

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
hiermit wieder die wichtigsten Informationen der vergangenen Woche.

Corona aktuell

In dieser Woche haben wir alle Schüler:innen getestet und auch wir Lehrkräfte haben uns täglich getestet. Insgesamt sind 9 positive Fälle (in der Schule und zu Hause) verteilt über alle Jahrgänge aufgetreten. Aus diesem Grund setzen wir in der nächsten Woche die tägliche Testung fort.

Die „test to stay“ – Strategie (siehe Elternbrief vom 11.02.2022) gilt auch in der nächsten Woche.

Aussetzung der Präsenzpflcht endet

Die Möglichkeit der Aussetzung der Präsenzpflcht endet am 28.02.2022. Daher gilt ab dem 01. März 2022 wieder die Präsenzpflcht im Unterricht.

Maskenpflicht

Die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske gilt weiterhin für Jahrgangsstufen und für alle am Schulleben Beteiligten. Ausnahmen sind der Aufenthalt auf dem Schulhof und Trinkpausen/Esseneinnahme.

Einbau von Lüftungsanlagen

Im Rahmen des „Jugend forscht-Projektes“ sind bisher in 10 Klassenräumen die Lüftungsanlagen eingebaut worden. Ein ganz her(t)zlicher Dank gebührt an dieser Stelle der Familie Zettl/Kakuschke. Gemeinsam mit Eltern und Schüler:innen der jeweiligen Klassen haben sie den Einbau der Anlagen koordiniert und auch immer selbst mitgebaut, wobei auch eine ständige Weiterentwicklung erfolgte.

In besonders großen bzw. Räumen mit schlecht zugänglichen Fenstern (z.B. Aula, Speisesaal, Informatikräume, Lehrerzimmer und Vorbereitungsräume) kommen die von der Senatsverwaltung bzw. vom Bezirk gelieferten Luftreinigungsgeräte zum Einsatz.

Schulneubau

Am 16.02.2022 fand die Auswahlitzung von drei Entwürfen für die nächste Stufe statt, deren Identität erst Mitte April bekanntgegeben werden darf. Zum weiteren Verlauf ist geplant, dass nach Zuschlag und Ende der sog. Einspruchsfrist der Architekturbüros im Mai eine Veranstaltung zur Vorstellung des Siegerbeitrags stattfindet.

Freundliche Grüße
Cohaus/Wundermann